



# girona/comarques

## CALDES DE MALAVELLA

### Homenaje al compositor Francesc Mas Ros

La villa de Caldes de Malavella va a dedicar el próximo sábado, día 26 de mayo un merecido homenaje al compositor de sardanas Francesc Mas Ros, que ha nacido, vivido, trabajado y amado siempre esta localidad gerundense.

El programa de actos previsto es el siguiente:

Tarde, a las 4'30, desfile de las majorettes del Colegio Nuestra Señora del Carmen de Llagostera.

A las 5'30. Descubrimiento de la placa que llevará su nombre en la calle que hasta ahora se ha denominado José Antonio. Seguidamente, inauguración del monumento costeado por suscripción popular, cerrando el acto una audición de sardanas por la Cofradía Caravana.

Se interpretarán seis sardanas del maestro Mas Ros: «Cançó de Marta» (primera sardana de este autor), «Llavaneras», «Amics de Cardeu», «Colla Dansa Eterna», «L'Aplec de Sarrià» y un estreno que de momento constituye una sorpresa que nos reserva el maestro para este día.

Al acabar las sardanas, se celebrará una cena de «germanor» en el Hostal Esteba de Caldes de Malavella, para terminar a las once de la noche con una audición de otras seis sardanas del maestro Mas: «Colonina», «Dues Parelles», «Ripollet Sardanista», «Colla dels 16», «Montcada i Reixach» y «L'Ermida de Coll Bas».

El monumento a este popular compositor está ya en construcción y el proyecto fue expuesto al público en el pasado Aplec de la Sardana de Caldes del 13 de mayo. Representa un amplio muro de piedra con el relieve de unos sardanistas en ambas caras, y a cada extremo un escudo (uno de Caldes y otro de Cataluña). La inscripción será: «Caldes de Malavella a Francesc Mas Ros, maig 1979». Todo un esfuerzo de colaboración popular culminado en un magnífico monumento que el compositor agradecerá como muestra del cariño de los sardanistas hacia su obra.

El homenaje ha sido organizado por la Agrupació Sardanista de Caldes, con la colaboración del Ayuntamiento, la Asociación de Vecinos, el grupo de jóvenes «Som i Serem» y la oficina local de «la Caixa».

También en el Aplec de Caldes del pasado 13 de mayo vio la luz la obra del crítico sardanista Eugeni Mo'ero: «Francesc Mas i Ros. Popularitat de la Sardana». Se trata de un libro muy bien elaborado, con detalle de toda la vida, personalidad y obra del compositor caldense. La obra, editada por la librería Pla Dalmat de Girona, tendrá un amplio eco entre los seguidores de la historia sardanística.

Asimismo este año la orques-

ta La Principal de La Bisbal (Cofradía Oficial de la Generalitat de Cataluña, dirigida por Conrad Saló) ha grabado un disco con diez de las sardanas más conocidas de Francesc Mas i Ros. La primera edición de 2.000 discos se agotó en seguida. Para julio está prevista una nueva edición en discos y cassettes.

Los homenajes se suceden. Pero, como dice Eugeni Mo'ero en su libro, el maestro no pierde la calma, y a sus 78 años sigue escribiendo sardanas y ofreciendo estrenos en los Aplecs de sardanas.

Angel CORNELLA

## Noticias de La Garrotxa

### X Aplec en el Pirineo

Para el día tres de junio, Pascua de Pentecostés, está previsto celebrar el aplec del Pirineo, que, desde hace ya diez años, vienen organizando unos grupos excursionistas de Olot. Este año se ha elegido el Puig de Serra Callinera, donde tendrá lugar, como es costumbre, la «campanyada de germanors».

El programa será el siguiente: a las 5 de la mañana, reunión en la plaza del Palau, de Olot, desde donde se saldrá hacia Vall-Ter. La llegada a este lugar está prevista para las seis y media, en el aparcamiento del Pla Gran de Murens. A continuación se dará la salida, con el itinerario de: Pla Gran de Murens, Pujada de Desferra Cavalls, Portella de Mantet, Prat de la Portella, Cabanya dels Alemany, Puig de Serra Gallinera. A las diez y media se prevé que hayan llegado todos, para entonces, a las 2.663 m. de altitud, comenzar el programa de

actos. Habrá un discurso sobre la historia de los Aplecs del Pirineo, la solemne inauguración del «Monument a l'Isard» (reconstruido), canto del himno al Isard, «X campanyada de germanors» y reparto de torta. Después el retorno, pasando por el Puig de la Dona y la Font de la Perdiu.

En esta marcha al Pirineo puede participar todo el que lo desee, inscribiéndose en el local social de la organización, situado en la plaza del Rector Ferrer, 4, de Olot, donde se ampliará la información sobre equipo a llevar, etcétera. Y, como es tradicional, el día 29 de junio tendrá lugar la cena entre todos los participantes en la excursión, proyectándose las diapositivas y films realizados en el transcurso del aplec.

#### PRESENTACION DE UN LIBRO

El viernes, día 18 de los corrientes, a las 10 de la noche, se hizo

la presentación en Olot del cuarto volumen de la serie «Inventari d'esglésies de Catalunya», de Josep M. Gavin, dedicado a las comarques de La Garrotxa y el Ripollès. El acto estuvo a cargo de Joan Casullà i Vilanova, en el Centro Católico.

#### CULTURALIA 1979

Esta Obra Cultural de la «Caixa» de Pensions per a la Vellesa i d'Estalvis, estará en Olot el próximo jueves, 24 de mayo, para ofrecer la actuación de la orquesta «La Folliá». El acto, que cuenta con la colaboración de l'Associació de Música Olot, comenzará a las diez y cuarto de la noche en el Teatro Principal.

Suscribase  
a LOS SITIOS

## OLOT FEDERICA MONTSENY, DE NUEVO EN OLOT

Para el próximo domingo, día 27, a mediodía, está anunciada en Olot una conferencia a cargo de la conocida militante de la Confederación Nacional del Trabajo, Federica Montseny, que tratará el tema «La dona i la transformació de la societat». El acto será presidido por Joaquín Guillén, el militante más antiguo de la C. N. T. en Olot.

#### LAS TRETAS DE LAS HUELGAS

El semanario olotense «La Comarca d'Olot» denuncia el hecho de que mientras la imprenta donde el mismo se edita realizó la prevista y ordenada

huelga del ramo de artes gráficas, por parte de las centrales sindicales correspondientes, la imprenta que imprime el semanario «L'Oloti», pese a haber hecho creer a sus compañeros de profesión que se iban al campo en plan de recreo, lo cierto es que trabajaron a escondidas, lo que es más sorprendente (agrega la nota de «La Comarca d'Olot») ya que tantos redactores como tiene dentro de las Centra's Sindicales «L'Oloti» no hicieron denuncia ante este hecho insólito.

#### SANTA PAU: RESOLUCIONES DE IMPORTANCIA

La Comisión Provincial del Patrimonio Histórico-Artístico acordó dirigirse a don Andrés Roig para requerirle la adopción de las medidas necesarias para la conservación y consolidación del edificio sito en la calle de la Vila Vella en que se encuentra emplazado y es bien reconocido, concediéndole un plazo de tres meses finalizado el cual se procederá a incoar el oportuno expediente de expropiación y sancionar de acuerdo con las normas vigentes o recabar de la Delegación Provincial de Cultura la autorización pertinente para proceder a la realización de las obras necesarias.

### Importantes convenciones en S'Agaró

S'Agaró sigue siendo centro de importantes reuniones de empresas de ámbito nacional e internacional, en una acción promocional turística de gran categoría, una fórmula que con cifras relativamente reducidas de clientes, por el poder adquisitivo de los mismos supone una importante acción en el negocio turístico de la Costa Brava.

Así, estos días se hallan reunidos los miembros del consejo de administración hispano-alemán de la empresa Sinterental, así como el consejo de administración de IBM-España, la importante firma de maquinaria de oficina de alta tecnología.

Para el próximo fin de semana se trasladarán a S'Agaró los miembros de la ejecutiva de la Mutua La Sanitaria, que celebrarán también su reunión anual en la citada ciudad residencial de la Costa Brava, y también, antes de que finalice el presente mes estarán allí los cincuenta delegados mundiales de la firma multinacional Deloitte, expertos contables internacionales, que ya hace dos años celebraron su reunión anual en S'Agaró y pese a que la norma de la citada empresa es que las reuniones cambien de país cada año, en vista del trato que se les dispensó en la Costa Brava, han vuelto a celebrar esta reunión entre nosotros. Igualmente para todo el mes de junio continuarán celebrándose en S'Agaró este tipo de reuniones.



# al 12'50%

## Yo me quedo con bonos de caja Bandesco...

### ¿me siguen?

Un experto en economía conoce muy bien lo teórico. Pero, a la hora de invertir, se considera esencialmente práctico. Y ser práctico, es elegir un alto interés. Un respaldo sólido. Y una firmeza total. Quédense con Bandesco, que le ofrece:

**12,50% de interés anual.**  
La 17.ª Emisión Bonos de Caja Bandesco está compuesta por títulos con un valor nominal de 10.000 pesetas cada uno. La suscripción será a la par, libre de gastos para el suscriptor.

Y el interés del 12,50% bruto anual se pagará por trimestres vencidos en el primer año y por semestres vencidos en los tres años siguientes. Sin duda, un elevado interés con un corto plazo de amortización: 4 años.

**Beneficios Fiscales.**  
**Exención total en el Impuesto sobre Sucesiones.**  
Está exenta su transmisión hereditaria, aunque no exista parentesco, en condiciones similares a las Cédulas para

Inversiones del Estado.  
**Posibilidad de deducir el 15% de la inversión de la cuota a pagar por el Impuesto sobre la Renta, dentro de los límites previstos por la Ley.**  
Y las demás ventajas de los títulos de cotización calificada.  
**Respaldo y Solidez.**  
Bandesco, Banco del Desarrollo Económico Español está promovido por firmas bancarias españolas, Banco Español de Crédito y Banco Guipuzcoano, y otras extranjeras, todas ellas de primera línea.

#### Información.

En la Central y Sucursales del Banco Español de Crédito, Banco Guipuzcoano, Banco Garriga Nogués y Banco de Vitoria.

En la oficina central de Bandesco, P.º de la Castellana, 37-10.º. Madrid-1. Tels.: 410 20 56 - 410 06 62 66.

Y en las sucursales de:

**Barcelona:** P.º de Gracia, 1. Tels.: 301 71 31 - 318 06 93.

**Valencia:** Pintor Sorolla, 17. Tel.: 322 63 49.

**Bilbao:** Navarra, 3. Tel.: 424 36 66.

**Zaragoza:** Coso, 27. Tel.: 21 38 47.

**San Sebastián:** P.º de los Fueros, 1. Tel.: 42 41 22.

**Oviedo:** Marqués de Santa Cruz, 6. Tel.: 21 57 54.

**La Coruña:** Durán Lóriga, 7. Tel.: 22 22 07.

### BONOS DE CAJA BANDESCO

APARTADO 50460 MADRID

Deseo recibir información sobre la 17.ª Emisión de Bonos de Caja Bandesco

Nombre .....  
Domicilio .....  
Población .....

Autorización Banco España número 12573/2



E.F.A. GUADENRO S.A.

PISOS EN STA. EUGENIA PROTECCION OFICIAL GRUPO 1.º

70% Hipoteca a 15 años al 11%.

30% a convenir directamente con promotora constructora. AHORRO del 90% con escritura y contribución.

PARKING, CALEFACCION INDIVIDUAL, 4 DORMITORIOS, BAÑO Y ASEO. C/ Massana, esquina C/ San Sebastián.

Información en la misma obra y Tel. 505162.

17ª EMISION DE BONOS DE CAJA BANDESCO 25 de mayo

Con Melia, un "verano loco" es lo más razonable.

**Macaciones**

Grecia  
Canarias  
Mallorca  
Menorca  
Ibiza  
Londres  
Paris

Alghero  
Túnez  
Nueva York  
California  
Hawaii  
México

**Utopia**

hoteles seleccionados  
viajes en avión,  
estancias de 7 a 14 días

INFORMACION E INSCRIPCIONES

**Viajes Melia**

GERONA  
Sta. Eugenia, 18, 6.º, 2.ª  
T. 21.94.00

Melia: más de lo que espera por menos de lo que piensa